
本报讯 11 月 18 日袁市政府秘书长

袁卫廷带队到我县检查环保重点工作进

展情况遥 政府副县长王述江做汇报遥
今年以来袁 我县以环保部华北督查

中心综合督查反馈问题及环保突出问题

整改为抓手袁根据市委市政府要求袁坚持

问题整改为导向袁加强领导袁狠抓落实袁
各项整改工作整体推进遥 生活污水处理

厂再生水回用工程建设尧 企业在线监探

建设尧垃圾填埋场渗滤液工程尧畜牧养殖

污染防治等项目取得阶段性进展遥
袁卫廷对我县今年环保重点工作给

予充分肯定袁并强调袁环境保护工作功在

当下袁利在千秋遥 政府各有关职能部门和

企业应加强对环保工作的重视遥 政府应

实行环保巡视制度袁 将检测验收工作坚

持搞好袁企业应把自查任务完成好袁环保

工作才会做的更好遥
绛县经济开发区副主任王学军汇报

了开发区环保重点工作遥
雷雅茹

市督查组对我县
环保重点工作进
展情况进行检查

本报讯 11 月 16 日袁 县委书

记尧县长卫再学袁县委副书记尧统战

部长秦志洲袁 县政协主席李服役袁
县委常委尧人武部政委陈军袁政府

副县长王述江来到县人武部院内袁
参观了通用航空飞机展示遥

在现场袁卫再学尧秦志洲尧李服

役详细观看了直升机旋翼组装情

况袁了解了飞机有关数据袁并登上

直升机袁了解了通用航空飞机的各

种仪表尧仪器情况遥
卫再学指出袁绛县航空产业园

首飞和空中旅游活动是我县的一

件大事袁 各相关单位要相互配合袁
密切合作袁要通过此次活动向社会

各界宣传我县航空产业园项目的

进展情况袁 为项目建设凝聚正能

量遥
据了解袁在我县通用航空项目

启动以来袁县委尧县政府与项目投

资方相互配合袁在没有先例可循的

情况下袁积极对接发展尧民航以及

军方各个层级尧各个部门袁目前袁我
县通用航空的机场和空域已获得

北京军区空军司令部尧 空军司令

部尧总参谋部层层审批袁成为了低

空领域开放后第一家获批的通航

项目袁已具备通用航空飞行所需的

空域条件遥
此次袁绛县航空产业园首飞暨

空中旅游活动分三个时间段开展袁
一是 11 月 15 日要要要24 日袁通用航

空飞机在我县人武部院内静态展

示曰二是 11 月 25 日袁绛县航空产

业园首飞暨空中旅游活动启动仪

式袁在县电影院广场举行曰三是 11
月 24要要要25 日袁 在通用航空产业

园开展空中飞行及旅游活动遥
县委党校常务副校长尧政府办

主任王辨明袁县委办主任荆晨亮等

一同参观了飞机展示遥
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卫再学到县人武部院内参观飞机展示

本报讯 11 月 17 日袁县委书记尧县长

卫再学就我县创建文明县城工作进展情况

进行检查指导遥 县委常委尧宣传部长闫晓刚

一同检查遥
检查中袁 卫再学一行先后来到县人民

医院尧住建局尧县委宣传部尧县文明办等地袁
实地查看了相关资料袁 听取了有关负责人

的情况汇报遥 详细询问了各个单位文明创

建的具体做法袁 仔细了解文明创建具体考

核标准的落实情况遥
就如何做好下一步文明县城创建工

作袁卫再学提出要求袁一是要进一步巩固和

完善文明创建体制和机制建设袁 坚持领导

抓尧抓领导袁坚持同部署尧同落实尧形成上下

联动尧齐抓共管的浓厚社会创建氛围曰二是

要清醒认识到袁当前袁我县文明创建工作仍

处在初级阶段袁 一些环节上还存在不尽如

人意的地方袁创建水平没有达到良性尧稳定

的状态袁在保持长效化方面还要再动脑筋尧
再下苦工曰三是要在强化统筹尧完善创建延

伸上下功夫袁即院主次干道向小街小巷和城

乡结合部延伸曰 机关办公场所向老旧小区

延伸曰城镇向农村延伸曰四是切实加强基层

基础工作袁充分发挥社区尧居委会的作用袁
着力提升和统一整体创建工作水平曰 五是

要以人为本袁 着力提高城乡居民的文明素

质水平遥

卫再学检查指导文明县城创建工作
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本报讯 11 月 16 日袁以国家督学尧河南

省郑州市第一中学校长尧特级教师朱丹为组

长的国家督导组莅临我县袁就我县义务教育

均衡发展工作进行评估验收遥 县领导卫再

学尧秦志洲尧张建波尧王辨民等参加汇报或陪

同实地检查验收遥
在召开的汇报会上袁县委副书记尧统战

部长秦志洲代表县四大班子致欢迎词袁对各

位专家的到来表示热烈的欢迎遥
县委书记尧 县长卫再学从五个方面就

我县义务教育均衡发展工作做了介绍袁并

表示将继续加大工作力度袁强化工作措施袁
最大力度地缩小城乡教育差别袁 最大程度

地提高农村教育的整体水平和质量袁 最大

效益地促进区域教育公平袁 开创出一条符

合绛县实际的发展道路袁 不辜负全县人民

的期盼和重托遥
会上袁 朱丹对我县在贯彻落实义务教

育均衡发展工作中采取了哪些具体措施进

行了现场询问遥 张建波代表县政府一一做

了解答遥
汇报会后袁督导组一行全面查看了我县

义务教育均衡发展的档案资料袁 并分成两

组袁 采取召开座谈会和实地检查的方式袁对
我县城乡中小学办学的软硬件设施进行了

全面细致的检查验收遥
近年来袁我县积极改善农村学校和薄弱

学校的办学条件袁缩小义务教育阶段城乡之

间尧地域之间和校际之间的办学差距袁促进

了全县整体办学水平和教育教学质量稳步

提高遥 目前袁绛县义务教育阶段现有中小学

56 所袁其中小学 41 所渊含民办 1 所冤尧九年一

贯制学校 6 所渊含民办 1 所冤袁初中 9 所袁小
学教学点 36 个遥 现有在校小学生 14310 人袁
初中生 6438 人曰 小学在职专任教师 1352
人袁初中在职专任教师 764 人遥 2014 年生均

预算内教育事业费小学为 8366.82 元尧初中

为 8516.1 元 袁 分 别 比 2013 年 增 长 了

22.46%尧28.52%曰2014 年全县生均公用经费

小学为 1256.24 元袁初中为 1317.02 元袁分别

比 2013 年增长了 22.3%尧37.1%遥 2014 年预

算内教育拨款增长高于财政经常收入比

2013 年增长了 16.99%遥 农村税费改革固定

性转移支付资金用于义务教育的标准为小

学生每生每年 100 元袁 初中每生每年 142
元曰2014 年袁城市教育费附加尧地方教育费

附加和从土地出让收益中按比例计提教育

资金分别是 316 万元尧209 万元和 601 万元袁
充足的经费为教育事业高标准的均衡发展

奠定了坚实的基础遥全县所有义务教育阶段

的教学办学条件达到了省尧市制定的督导标

准和要求曰达到了国务院教育督导委员会办

公室要求曰县政府推进义务教育均衡发展工

作省级评估为 94.5 分曰 公众对县域义务教

育均衡发展的满意度达 98.2%遥
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国家督导组到我县评估验收义务
教育均衡发展工作

本报讯 11 月 20 日袁县委书记尧县长

卫再学主持召开县政府第 31 次常务会议袁
研究讨论城西山楂树温泉生态旅游尧 青岛

日盛光伏发电两个项目合作协议袁 安排部

署推进稳增长调结构野三个一百冶工作及我

县野十三五冶规划编制等方面工作遥 县委常

委尧常务副县长丁格袁副县长王述江尧李明

爱尧毕冠军袁县委党校常务副校长尧政府办

主任王辩明袁县长助理姚志伟等出席会议遥
卫再学指出袁 城西山楂树温泉生态旅

游和青岛日盛光伏发电两个招商引资项

目袁经过大家多半年时间的前期努力袁目前

已具备签署合作协议的条件袁他要求袁相关

职能部门要对两个合作协议再细化尧 再研

究袁既要保护好投资商的合法权益袁又不能

违背相关的法律法规和县城总体的城市规

划要求袁确保项目早日开工建设袁力争实现

双赢遥
就进一步推进稳增长调结构野三个一

百冶工作和我县野十三五冶规划方案的编制

工作袁卫再学指出袁稳增长调结构野三个一

百冶工作的部署和要求袁是市委尧市政府振

兴运城工业经济的重大举措袁各级各相关

部门要切实提高思想认识尧 加强组织领

导尧强化作风建设遥 要进一步突出野三个一

百冶尧 发挥好我县财政担保公司和城投公

司的作用袁积极尝试新型野股权冶招商模

式袁以上率下袁狠抓各项措施落实袁为完成

全年目标任务和 2016 年重点项目建设提

供坚强的保障遥
在野十三五冶规划方案编制方面袁要加

大道路尧医疗卫生尧学校等民生类项目的规

划编制袁努力提高新产业的比重袁要加强与

上级部门的沟通协调袁 用活用足相关产业

政策袁 确保让广大人民群众共享更多的改

革发展成果遥
会议还就县轻工宾馆危楼重建尧 保障

性住房建设尧不动产登记工作尧农机中心老

农机员补贴问题等事宜进行了研究袁 与会

的各位副县长尧 职能部门负责人先后发表

了自己的看法袁 提出了许多合理化的意见

和建议遥
卫再学指出袁 发展中遇到的问题看似

某个单位自己的事袁 其实与各个部门之间

存在着千丝万缕的联系袁今后袁在处理解决

任何事情上袁相关部门都要献计出力袁积极

作为袁大家要一起努力袁确保问题得到圆满

妥善的解决遥

县政府召开第 31 次常务会议


